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Губернатор Пензенской области Василий Бочкарев положительно оценил инициативу
ряда членов Совета Федерации об увеличении в СМИ количества позитивных новостей.

  

«Сенаторы просят СМИ сообщать больше позитивных новостей — речь идет не о
цензуре, а об этике. Подобное рекомендую и пензенским журналистам», — написал в
личном микроблоге в «Твиттере» глава региона.

  

В СовФеде в ближайшее время намерены обсудить вопросы информационной политики
в России. Ряд сенаторов считает, что средствам массовой информации следует
сообщать больше позитивных новостей, что положительно отразится на имидже страны.
При этом подчеркивается, что речь идет не о цензуре, а об этических нормах, сообщают
«Известия».

  

 1 / 1


